



Tätigkeitsbericht von Kilian Brügger

KVG **Sanitätshunde Gruppe 1**, 18. Januar bis 13. Dezember 2015

Am 18. Januar haben wir mit den Sonntags-Übungen begonnen. Zum Start hatte Catherine Kehrl Glüh-Most und Gebäck mitgebracht.

Wöchentlich übten wir in den, vom Jagdinspektorat bewilligten, vier Revieren am Hürnberg und zwei Revieren im Toppwald. Die Bewilligung berechtigt uns regelmässig und während den Monaten April bis Juli in denen Leinenpflicht besteht zu üben. Die Jahresbewilligung kostet 50 Franken.

Übungsteilnahme, 8 Gruppenmitglieder von total 11, haben an mehr als zwei Dritteln der 34 Übungen im 2015 teilgenommen.

An verschiedenen Sanitätshundeprüfungen konnten Andrea und Rahel SanH1, Annemarie SanH1 + 2 und Catherine SanH3 ihre Leistung unter Beweis stellen.

Herzliche Gratulation! Ich als Übungsleiter bin stolz auf euch und eure Hunde.

Aber auch die anderen Gruppenmitglieder haben sehr gute Fortschritte gemacht, so dass bei einigen, eine Prüfung bald ins Auge gefasst werden könnte, worauf ich mich natürlich sehr freuen würde.

Aber regelmässiges mitmachen und die Freundschaft ist am wichtigsten.

Besonders möchte ich Marcel mit Elo erwähnen. Sie waren es, die im 2015 am häufigsten an den Übungen teilgenommen hatten. Dies hat sich bezahlt gemacht, denn sie sind es, die die grössten Fortschritte erzielten.

Im August haben sich die Gruppenmitglieder im Leiten der Übungen abgewechselt. So erhielten sie einen Einblick, wie es ist, wenn man die Hundeführer und Helfer anweisen muss und die Zeiten zu koordinieren.

Ein Höhenpunkt war die **Sanitätshundeprüfung** am 1. November.

Mit den Richterinnen Martine Tea im Revier, Jelia Jeremias in der Unterordnung und dem Richter Heinz Leuenberger im Revier und 16 Startenden, war die Prüfung wieder ein voller Erfolg.

Dank schönstem Wetter konnte das Mittagessen teils an der Sonne zu sich genommen werden.

Aus unserer Gruppe sind drei Hundeführerinnen gestartet und 5 Mitglieder haben als Helfer mit gemacht.

Aus der Sanitätshunde Gruppe 2 waren es 2 Startende und 3 Helferinnen.

Vielen herzlichen Dank allen 25 Helferinnen und Helfer die am Samstag und Sonntag zuverlässig und fleissig mitgeholfen haben.

Ebenfalls im November hatten wir bei uns im KVG wieder eine Übung mit der Sanitätshundegruppe vom Bernischen Clup für Plausch- und Sporthunde. Diese gemeinsamen Revierübungen sind immer wieder lehrreich, abwechslungsreich und sehr kameradschaftlich.

Wenn es die Gruppengrösse und Zeit zulies, hatten wir hin und wieder Übungsgäste aus der Freitags-Gruppe2.

Wir haben bereits die neuen Waldrevier Bewilligungen für das Jahr 2016 erhalten.

Neu sind es 3 Reviere am Hürnberg und 3 im Toppwald.

Im Anschluss an die Übungen werden wir möglichst auch aus den weiter weg liegenden Revieren, noch ins Hüttli fahren.

Vielen lieben Dank all jenen, die dazu beigetragen haben, dass es innerhalb der Sanitätshunde Gruppe 1 sehr gut funktioniert.

Ein grosses Merci für den Gutschein aus dem wir einen kulinarischen Höhenpunkt machten.

Andrea Feist

Annemarie Brügger

Catherine Kehrl

Franziska Schmutz

Irène Wyss

Marcel Zogg

Nicole Schmied

Rahel Oeguet

Sarah Brügger

Silvia Willener

Dezember 2015, Kilian Brügger